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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

（2ページに続く）

基本的教育と識字率向上月間 / ロータリーの友月間

みなさんこんにちは！
本日はフィリピン出張の為、山崎副会長にインフォメー
ションをお願いしております。山崎副会長、よろしくお願い
します。

今回もロータリーの歴史の続きをお話しさせていただき
ます。
前回「社会奉仕に関する1923 年の声明」決議23-34の6
条ある中の1、2条の説明をさせていただきましたが、覚え
ていらっしゃいますでしょうか？

第１条ではロータリーとは何か、第2、3条でそれぞれロー
タリークラブとRIの役割を述べ、第4条では「ロータリーは
実践哲学」であることを謳い、第5条で「クラブ自治権」を
確認し、第6条では、社会奉仕活動の指針を示しています。

本日は３、4、５条についてです。

第4条
 奉仕するものは行動しなければならない。従って、ロータ
リーとは単なる心構えのことをいうのではなく、また、ロー
タリーの哲学も単に主観的なものであってはならず、それを
客観的な行動に表さなければならない。そして、ロータリア
ン個人もロータリークラブも、奉仕の理論を実践に移さな
ければならない。そこで、ロータリークラブの団体的行動は
次のような条件の下に行うように勧められている。

a)ロータリーの奉仕の理想の擁護、育成および全世界へ
の普及。
b) ロータリークラブの設立、激励、援助および運営の管
理。
c) 一種の情報交換所として、各クラブの問題を研究し、ま
た、強制でなく有益な助言を与えることによって各クラ
ブの運営方法の標準化を図り、社会奉仕活動について
も、既に広く多くのクラブによってその価値が実証され
ており、RI定款に掲げられているロータリーの綱領の
趣旨にかない、これを乱すような恐れのない社会奉仕
活動によってのみ、その標準化を図ること。 

限りなき道ロータリー 野バラ

〈第1803回〉 2023年9月26日（火） 本年度第9回

担当：広瀬会員

旅の楽しみ方！ 見て感じる編
担当：小栗会員

10月3日（火）

家内が死にかけた
講師：谷　康平会員



（１ページより）

本日は浮舟会員のゲストとして、ジャパン・アーツの二
瓶様に卓話を頂きます。大変楽しみにしております。
先週の理事会での決議事項です。10/1鶴見区民まつ

りについて確認されました。2022-2023年度会計報告に
ついて承認されました。
年間スケジュールの変更を配布しています。3/19は祝

日週ですがIM３組RDフォーラムとして例会開催します。
10/3の卓話を小栗会員に前倒しでお願いし、10/17にも
IM３組RDフォーラムを開催します。
来週は祝日週につき例会休会です。お間違えの無きよ

うお願いします。

めて認識することが出来た。支援者からの声、奨学生か
らの声も心の刺さる文面であった。

P37 自分自身のロータリー・モメントをつくり出そう
「ロータリーの一員であることは単に例会に出席する
以上の意味があると気付いたとき、または、自分が人々
の人生を変える力になれた、と感じたときなどがあるで
しょう」
↓
まだ、ありません。  感じたときがあると言えるよう
↓
ロータリーの組織、活動をもっと理解して
↓
自分のロータリー・モメントを探し続けたいと強く感じ

ました。

 ）ねがるか（金故」てね訪を人のこ「  21P~9P軸縦
正司（まさし）さん作者の生い立ち、歩んでこられた人生
が文面からよく読み取れました。
「アフリカに蚊帳を送ったが、子供より親が優先」と文
面にあったとおりボランティアをしても自分が思った通り
の結果が得られないことも多くあると思います。しかし、
人それぞれ、自分に出来ること、見合ったことから初めて
いこうかと勉強になりました。

横軸記事
Pl8~P21  ロータリー希望の風奨学金
災害時のボランティア活動には、何度も参加したことが

あるが、このような奨学金制度、支援方法があったことを
知り、今更で恥ずかしいですが感心しました。又、この奨
学金のように後々のための支援が重要であることを改め
て認識することが出来た。支援者からの声、奨学生からの
声も心の刺さる文面であった。

本日例会終了後３委員会合同会議を行います。

秀 島 会 員 シンフォニーホール！いつもお世話になっ
ています。卓話たのしみです。

秀 島 会 員 作文コンクールの採点、よろしくお願いし
ます。ご寄付もよろしく！！

浮 舟 会 員 本日　卓話よろしく。

累計　￥107,000.-￥13,000.-

￥2,000-　　　　累計　￥59,000.-

9月12日【1802回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 11名

出席免除会員  9名中  7名 

出 席 率 18/21  75.00%

ビジター　　　　 1名

ゲスト　　　　　 2名

出席総数　　　　 15名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ3名

修正出席率 8月29日 177.27%

広報・IT/会報・雑誌委員会報告 委員
小栗　隆

国際奉仕委員会報告 委員長
菊井　康夫

幹事報告 幹事：稲垣 良二

いずれのロータリークラブも、毎年度、何か一つの主
だった社会奉仕活動を、それもなるべく毎年度異なって
いて、その会計年度内に完了できるようなものを、後援す
ることが望ましい。この奉仕活動は、地域社会が本当に
必要としているものに基づいたものであり、かつ、クラブ
会員の一致した協力を必要とするものでなければならな
い。これは、クラブ会員の地域社会における個々の奉仕
を奨励するためにクラブが継続的に実施しているプログ
ラムとは別に行われるべきものとする。 

第5条
 各ロータリークラブは、クラブとして関心があり、また
その地域社会に適した社会奉仕活動を自主的に選ぶこ
とについて絶対的な権利をもっている。しかし、いかな
るクラブも、ロータリーの綱領を無視したり、ロータリー
クラブ結成の本来の目的を危うくするような社会奉仕活
動を行ってはならない。そしてRIは、一般的な奉仕活動
を研究し、標準化し、推進し、これに関する有益な示唆
を与えることはあっても、どんなクラブのどんな社会奉仕
活動にせよ、それを命じたり禁じたりすることは絶対に
してはならないものとする。 

なんとなく、ロータリーの「奉仕の理念」すなわち奉
仕の哲学がお分かりいただけたでしょうか？
次回は第6条「社会奉仕活動の指針」についてお話し
したいと思います。



担当：鳥居会員

要旨：
クラシック音楽のイメージ
高尚で敷居が高い、長くて堅苦しいというイメージの
一方で、知的でオトナのエンタメ、自分磨きや癒し効果と
いった印象も持たれている。
文明開化とともに流入した舶来品のクラシック音楽は、
学校で勉強する学科となったため、日本人はクラシックを
「理解」したがる。
生活とともに音楽がある欧州のように、もっと「楽しむ」
感覚で接しても良い。

ライブをおススメしたい理由
聴いて楽しむ（聴覚）、観て楽しむ（視覚）ほかに、ぜひ
生の音を感じる（触覚）体験を。
音は空気の振動であり、生の楽器から伝わる空気感を
全身の皮膚が受け止めることで、五感が拓かれる感覚、・
感動を得ることができる。
スピーカーで聴く音域には限界があるが、生のライブ
では可聴域を越えた周波数までも、エキサイティングに

ことで、五感が拓かれる感覚、・感動を得ることができる。
スピーカーで聴く音域には限界があるが、生のライブで
は可聴域を越えた周波数までも、エキサイティングに肌
にビンビン伝わる興奮を味わえる。
また、コンサートホールは現代社会で残された数少な
い「静寂空間」でもある。息をのむ分厚い沈黙を体験でき
るのは稀有なこと。

クラシック音楽の魅力は
奥深く、飽きがこないロングセラーであること。
美や多様性といった魅力は今の時代にマッチしていて、
SDGsの象徴的なコンテンツでもある。

ジャパン・アーツは
海外芸術団体やアーティストを招聘して日本に紹介す

るとともに、大御所から若手まで日本の優れたアーティス
トを世界に送り出す仕事もしてきた。
年間取扱は２０００公演、日本人アーティストは８０
名。近年はアジア各国の才能も次々に世界に羽ばたいて
いる。
また、芸術的（右脳）価値と経済的（左脳）価値の両立
に加え、社会的価値も追求している。
街づくり政策としての野外公演、少子化対策としての０
歳児・保護者向けコンサート、世界平和のための国際交
流事業など、現代社会の課題解決にも貢献していきたい。

卓  話

担当：浮舟会員

クラシック音楽あれこれ
講師：株式会社ジャパン・アーツ　代表取締役　二瓶　純一 氏




